double spécialisation en sciences politiques et en histoire. (L'étudiant doit suivre sept cours dans chaque discipline.) Les deux départements dispensent un vaste éventail de cours sur les matières de base, sauf le droit international. L'étudiant peut suivre des cours connexes dans d'autres disciplines, y compris l'anthropologie, l'économique, la géographie et la sociologie.

L'Ecole des affaires internationales de Carleton, bien que fondée en 1965 seulement, attire un grand nombre d'étudiants à son programme de maîtrise en relations internationales. En outre, le département de sciences politiques dirige les candidats qui préparent une maîtrise ès arts ou un doctorat en relations internationales. Ce sont les départements affiliés à l'École qui dispensent la plupart des cours, ou organisent les séminaires pour les étudiants inscrits à l'École, mais celle-ci dispense aussi trois ou quatre cours sur des sujets spécialisés comme l'intégration internationale et les études sur la stratégie. Les cours du département de sciences politiques mettent l'accent sur la politique étrangère.

UNIVERSITÉ DALHOUSIE

Au niveau du baccalauréat, il n'existe aucune possibilité de concentration en relations internationales. Les exigences des programmes réguliers du baccalauréat en sciences politiques et du baccalauréat en sciences politiques et économiques ne permettent guère de mettre l'accent sur les relations internationales ou sur un programme interdisciplinaire